

# Verabschiedung von Polizeipräsident Thomas Mürder

28.04.2018

**Nach 41 Dienstjahren feierte Thomas Mürder in Göppingen genau in der Sporthalle, in der er vereidigt wurde, auch seinen Abschied.**

Das Polizeipräsidium Einsatz, das im Rahmen der Polizeireform 2014 geschaffen wurde, beherbt viele verschiedene Einheiten und ist zu Wasser, zu Lande und Luft eingesetzt. Übrigens gehört auch das Mobile Einsatzkommando, eine Einheit der Kriminalpolizei, seit 2014 zu dieser neuen Struktur.

Der erste Präsident dieser Einrichtung wurde am Freitag, den 27. April 2018 feierlich in den verdienten Ruhestand verabschiedet. Eine Verlängerung kam für ihn im Übrigen nicht in Frage, wie er bei seiner Rede sagte. Als interessierter und aktiver Sportler, er war seit 2005 auch Polizeisportbeauftragter der Polizei Baden-Württemberg, wird er sich auf seine neu gewonnene Freizeit sicher freuen.

Im Übrigen wählte er die Sporthalle auf dem Areal der Göppinger Kaserne als Veranstaltungsort sehr gerne - denn man rieche noch den Schweiß der Kolleginnen und Kollegen, die sich hier sportlich fit halten. Zudem wurde er vor 41 Jahren in dieser Sporthalle vereidigt.

Landesvorsitzender Steffen Mayer wünschte Thomas Mürder, dem frisch gebackenen PP a. D. in Göppingen für seinen neuen Lebensabschnitt alles Gute.

Schlagwörter

**Baden-Württemberg**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)